

SEGURIDAD Y SALUD EN EL TRABAJO, UN DERECHO Y UNA RESPONSABILIDAD.



El 28 de abril es el Día Mundial de la Seguridad y la Salud en el Trabajo, un día para dar visibilidad a los compañeros y compañeras que han perdido su salud consecuencia del trabajo y para reivindicar nuestro derecho a la seguridad y salud laboral.

La siniestralidad laboral es una lacra para nuestro sector, y en 2023 ha sido la tercera actividad con más índice de accidentes laborales con baja y la segunda en accidentes mortales, triplicando la media nacional. A estos accidentes mortales, hay que sumarles los accidentes que sufrimos en acto de auxilio y es un accidente mortal muy común de las personas trabajadoras del sector que nunca queda registrado.

Las enfermedades profesionales, son una asignatura pendiente, ya que sigue sin solucionarse el subregistro de enfermedades ocasionadas por el trabajo. En este sentido cabe recordar que aún quedan miles de kilómetros de tuberías de amianto por cambiar, y el corte de baldosas puede generar exposición al polvo de sílice.

Las personas trabajadoras nos enfrentamos diariamente a los riesgos generados por el cambio climático, como son el estrés térmico y enfermedades infecciosas, entre otros.

La digitalización del agua es obvia y no podemos perder de vista, ya que acabarán provocando serios problemas de salud física y mental.

Sabemos cómo afecta el envejecimiento a nuestra salud, cada vez nuestras plantillas están más envejecidas, con problemas para adaptarse al incremento de la carga laboral y con dificultades para reincorporarse al trabajo tras una baja por motivos de salud.

En nuestro sector se encuentran representados dos colectivos vulnerables a los que hay que proteger, que son la mujer, por las que hay que adaptar todos los elementos preventivos y los jóvenes, ya que son los que tienen mayor índice de accidentalidad.

Ante estos nuevos riesgos, que sumados a los que ya sabíamos, este año, con más motivo que nunca, os animamos a toda la representación legal del sector del ciclo integral del agua a participar en todos los actos que desde vuestros territorios CCOO organice



servicios a la ciudadanía
ciclo integral del agua

